
 

 

ATA DA 527ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 31 de 

janeiro de 2023: 

 

Participaram da reunião o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a 

Diretora Administrativa, Karina Damião Hirano, a Diretora de Investimentos, 

Francislene Nascimento, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto 

Leite, e a Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira 

Costa. O Diretor-Presidente comentou sobre a solenidade de posse dos novos 

dirigentes eleitos para o biênio 2023-2024 dos colegiados da Abrapp, Sindapp, 

ICSS e UniAbrapp. Carlos Henrique Flory deverá compor a nova Diretoria 

Executiva do ICSS como vice-presidente. 

. Em seguida, solicitou posicionamento sobre o cumprimento das 

obrigações contábeis da SPPREVCOM junto à Superintendência Nacional de 

Previdência Complementar – Previc, notadamente relacionadas ao envio dos 

balancetes da competência do mês de novembro de 2022. A Diretora 

Administrativa informou que o envio dos balancetes contábeis do mês de 

novembro foi regularizado em 27.01.2023, não restando pendência relacionada 

aos balancetes junto à autarquia federal. 

Logo após, a Diretora de Investimentos informou que a SPPREVCOM 

encerrou o exercício de 2022 com retorno total de 8,68%, equivalente a IPCA+ 

2,7%, e a 1% do alvo que fechou em 10,02%. A Diretora reforçou que a carteira 

de investimentos da Entidade foi ajustada ao longo de 2022 para assumir um 

perfil mais conservador 

Em seguida, a Diretora de Seguridade comentou sobre o recebimento 

das notificações da Superintendência Nacional de Previdência Complementar – 

Previc relacionadas aos processos de alteração dos regulamentos dos planos 

PREVCOM RP, PREVCOM RG, PREVCOM RG UNIS, PREVCOM MULTI, SP 

Previdência, PREVCOM MS, PREVCOM-MT e PREVCOM-PA, submetidos 

pela SP-PREVCOM.  



Logo após, os diretores passaram a discutir sobre a atualização de 

Portarias da SP-PREVCOM e de uma Circular, relacionadas as assessorias, 

comissões internas da Entidade, e participação das reuniões colegiadas. Após 

análise dos ajustes e das adequações necessárias, os diretores aprovaram as 

alterações, por unanimidade, devendo as Portarias serem publicadas no Diário 

Oficial do Estado.  


